



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 082
2 de mayo de 2023

330 años de vigencia de la Facultad de Ciencias Médicas

Han transcurrido 330 años desde que se creó la Cátedra de Medicina en la Real Audiencia de Quito, el 13 de abril de 1693, y para conmemorar el aniversario de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador, UCE, se desarrolló una sesión solemne en el auditorio José Mejía Lequerica en el que participaron autoridades, docentes, administrativos y estudiantes.

El Dr. Juan Carlos Cazar, decano, hizo un recuento histórico de la primera Facultad del país que dio paso al inicio de los estudios médicos en Ecuador. Además, destacó la labor comprometida de docentes, trabajadores y estudiantes con el fin de alcanzar los logros institucionales y mantener los más altos estándares de calidad.

Cazar entregó al Dr. Fernando Sempértegui, rector de la UCE, un reconocimiento por los dos períodos de gestión universitaria.

El Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, cerró la sesión de aniversario, no sin antes destacar el trabajo de los profesionales del área de la salud que la UCE entrega a la sociedad. El rector de la primera Universidad del país destacó las actividades y los esfuerzos que la Institución realiza, y con ella la Facultad de Ciencias Médicas para formar jóvenes profesionales con un alto compromiso humano.

Exaltó el enfoque de investigación que se promueve, en gran medida, gracias a la formación de doctores en ciencias de salud que fue una política implementada en su gestión. Expresó además el compromiso en pos de solucionar los problemas coyunturales que requiere el sistema de salud actual.

Ramiro Estrella, ex Decano, quien fue encargado de hablar en representación de todos los homenajeados en el acto solemne por años de servicio, titulaciones y jubilaciones, destacó que el único objetivo de quienes laboran en la UCE es ofrecer la mejor educación a los estudiantes para contribuir a fomentar su prestigio. Además, se entregaron reconocimientos a docentes, investigadores, administrativos, jubilados y estudiantes.

J.S

